



Der Fahnenmutter beim 100. und 125. Jubiläum machte eine Abordnung des Männergesangsvereins ihre Aufwartung. Foto: tgl

Ständchen zum 85.

Männergesangsverein gratulierte Rosa Braun

Bodenwöhr. Mit einer Abordnung hat der Männergesangsverein Bodenwöhr seine Fahnenmutter Rosa Braun im Seniorenheim in Bruck besucht. Anlass war ihr 85. Geburtstag. Die MGV-Abordnung, angeführt von Vorsitzenden Christian Lutter und Dirigent Bernhard Schmidhuber, gratulierte mit einigen Liedern.

Unter anderem boten die Sänger aus Bodenwöhr „Wir gratulieren“, „Fröhlichkeit und leichtes Leben“, „Bodenwöhr Lied“, „Duatn am Hammersee“ und zum Schluss „Schad is, dass scho zum Hoamgeh is“

dar. Die Fragen von Vorsitzendem Christian Lutter, ob sie 2029 zum 150-Jährigen nochmal als Festmutter zur Verfügung stehe, hat die Jubilarin lächelnd zur Kenntnis genommen und dankend abgelehnt.

Bereits 1959 kam Rosa Braun zum Männergesangsverein, da dieser damals zum Teil auch als gemischter Chor aktiv war. Sie übernahm dann das Ehrenamt der Fahnenmutter beim 100. Jubiläum des MGV. Auch beim 125-Jährigen im Jahre 2004 hat Rosa Braun diese ehrenvolle Aufgabe erneut übernommen. tgl